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TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB

会長挨拶●川崎会長

皆様こんにちは。早いもので、川崎年度もいよいよ
最後の月となりました。本日最後の理事会を終え、
次回の例会で竹原年度にバトンを渡します。こうし
て、青山ロータリークラブが継続できていることに
感謝の気持ちで一杯です。これまで、無事にクラブ
を継続してこられたのはメンバー皆さんのおかげで
す。改めまして、皆さんありがとうございます。
先日は木下幹事、次年度幹事の松島さん、そして白井さんと共にメルボ
ルンで開催された国際大会に参加して参りました。世界中の国から参加
されたロータリアンと一堂に集い、ロータリーは世界の人々とファミリー
になれる国際奉仕の団体であることを改めて実感致しました。それは今、
世界の各地で繰り広げられている無意味な戦争の中で、こうして世界の
人々が誰かの何かの役に立とうという善意の気持ちで、国境を越えて繋
がっているという事実に感銘を受けたからです。
今日は、私たち青山ファミリーの愛すべき息子であるアマード・ズハイル
さんに、米山奨学生として東工大で学ばれている研究についての卓話を
お話し頂きます。彼とは昨年4月に第一回米山奨学生カウンセラーセミ
ナーにて、初めてお会いし、かれこれ1年以上も月日が経ちました。そし
てまた次年度も引き続き彼のカウンセラーとして、そしてホストクラブと
して彼の成長を見守ることが出来ます。香港西北姉妹クラブの皆さんが
いらした時には通訳としてとても素晴らしい親善大使としての才能を発
揮してくれました。国境を越え、これからもズハイルさんの成長を皆で
見守っていきましょう。ズハ、素敵なお話を楽しみにしています。本日は
皆様、短いひと時ではありますが、どうぞよろしくお願い致します。

1）

2）

3）

4）

5）

6）

7）

8）

9）

10）

11）

12）

13）

SAA　萩会員

開会点鐘

ロータリーソング

ビジターゲストの紹介

会長挨拶

セレモニー（前田先生・名誉会員・認証状授与）

表彰式（皆勤賞、ニコニコ賞）

青山ワンダフルヨガ

幹事報告

委員会報告

青山ワンダフルアカデミー

ニコニコBOX・出席報告

次年度への引継ぎ式

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・指揮  石川直前会長

・・・・・・・・白井クラブ奉仕委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・・・・松島ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・・松島幹事エレクト

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

第1378回【例会プログラム】12:30-

SAA　萩会員

2022-23 東京青山ロータリークラブ【週報】
【クラブテーマ】 子どもたちの未来をみんなで広げよう
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●国際大会に参加された皆様、また、国際大会から
の帰国後、すぐの6月1日の目黒RCの55周年記念例
会にご参加下さった皆様、大変お疲れ様でした。
●6月9日（金）、10日（土）の小淵沢移動例会開催。
参加者13名、9日の17時に小淵沢カントリークラブ
に集合　18時～例会開始、引き継ぎパーティ　18：
30～20時まで会食　20時過ぎから2次会・懇親会

　伊谷会員の尽力でサンドウィッチ8人前、フルーツ3卓をサービス。
　美術館廻り、乗馬4名を予定。
●新年度に向けてラインGを事務局で整理しますのでご承知おきください。
●6日例会後の麻布乳児院への奉仕活動、参加の皆様ありがとう御座い
ました。
●6月20日（火）、12：30～最終例会・引継ぎ式をセントグレースで開催。
●7月以降の予定は例会で次年度会長、幹事から日程表が配布されまし
たのでご参照ください。

幹事報告●木下幹事



人と動物の絆：Human Animal Bond  人と動物が

共にあることで双方が幸せになれる

ホロウィッツ＆バウアース共著　この本はニューヨーク・

タイムズ紙　世界的ベストセラーとなった著書です｡

NHKTEDでバーバラナッターソンホロウィッツ先生が

熱く語っていました｡UCLAの心臓画像診断医の彼女

はロスアンジェルス動物園の獣医師と共に　動物園動

物の診断も行っています｡ 「たった一種類の動物しか診ない獣医を何と

呼ぶでしょうか？それは医師です。」と語りかけます｡

「汎動物学-ズービキティ」という新しい視点の医学的見地を提唱し，汎

　6月25日※7月11日
※全会員出席をなるべくお願いしたい例会となります。　

例会プログラム予定 地区役員・各種行事スケジュール

●スタートアップ例会（ラ・ブーレット）12時30分～
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ニコニコBOX 松島会員 報告

ウクライナ支援金 松島会員 報告

川崎雅代会長●世界の平和を祈ります。　木下恵幹事●一日も早い終結を。　

片木瑠璃子副会長●季節はどんどんすぎていきます。一日も早くウクライナに平和がおとずれますよう願うばかりです。　

伊谷江美子会員●戦争であやうくなっているウクライナの動物園にご寄付を♡　石川肇久会員●早く戦争が終わりますように。　

柴内晶子会員●早く早く終結を！　竹原聖二会長エレクト●早く終結する事を望みます。　大塚文明会員●必要な方に届きます様に。

合計：41,000円 累計：780,000円出席：15名

合計：13,000円 累計：43,000円

和泉隆一郎様●奉仕活動にお使い下さい。

川崎雅代会長●ズハさん　今日は　米山奨学生としての卓話　楽しみ

にしております。よろしくお願いします。

先日は　世界大会　いって参りました。

木下恵幹事●小渕沢の例会楽しみです。雄大な自然の下でリフレッシ

ュ!! 今日はズハ君頑張れ!!

片木瑠璃子副会長●早くも六月の空の下、いよいよ新年度が始まりま

す。皆様それぞれ元気ですごしましょう。

伊谷江美子会員●今年度の川崎会長、木下幹事、最後の理事会おつか

れさまでした。あと3回ですが、すばらしいリーダーシップでした♡小

渕沢でおつかれさま会を♡ズハ君卓話がんばって下さい。

石川肇久会員●和泉さんようこそおいで下さいました。仲良くさせて

下さい。川崎会長、木下幹事、一年ありがとうございました。最終例会

まであと少しですね。お疲れ様でした。

池田昭宏会員●今日はズハくんの卓話…

研究発表とても楽しみです。宜しくお願い致します。

私は現在、東京工業大学の工学院機械系・轟研究室・

修士2年に在籍しています。轟研究室では主に複合材

料の研究が行われ、その中で私は炭素繊維が入った

プラスチック（CFRP：Carbon Fiber Reinforced 

Plastic）に興味を持っています。CFRPとは車体構

造などに利用される炭素繊維で強化されたプラスチ

ックです。 CFRPは軽さ、強度、硬度のいずれにも優れ、製造物の軽量化

ができる素材です。また、精度と自由度の高い３Dプリンターで印刷でき、

コスト削減につながります。しかし、３Dプリンターを用いて作成した

CFRPはまだ未知なことが多いため、様々な研究が行われています。

CFRPは圧縮強度が弱く、引張強度の半分しかありません。そのため、

CFRPの多くの損傷の原因は圧縮による破壊です。さらに、３Dプリンタ

ーを用いて作られたCFRPは印刷の設定に大きく左右されます。印刷す

【卓話】私の研究について　　　　　　　

柴内晶子会員●川崎年度最終理事会皆々様おつかれさまでした。

ズハくんの卓話とても楽しみです♡

竹原聖二会長エレクト●天気も人間の気持ちも少しザワついてますね

落ちついて行きましょう

八木知美会員●ニコニコ　ニコニコ、楽しい例会。ズハさんの卓話があ

まりにも楽しみです。

松島綾子会員●新緑香る季節となりました。皆さん、お元気ですか？

私は絶好調に元気です。オーストラリア国際大会で全国のロータリア

ンの方たちとたくさんお友だちになりました♡

池津学会員●ご出席の皆様のご多幸と益々の発展を祈念致します。

宜しくお願い致します。

白井典子会員●水無月の頃でございます。メルボルン国際大会に行って

参りました。熱く盛り上がる時間を過ごしました。ロータリーバンザイ♡♡♡

大塚文明会員●本日も皆様のお顔を拝見でき、幸せです。

長澤宏美会員●今日も楽しみに例会に伺いました。よろしくお願いし

ます♡

●国際R第2750地区　青少年交換プログラム2022-23年度
　来日生終了式　並びに2023-24年度派遣生決意表明式

る方向や順番などを考慮しなけれ

ば、CFRPの強度がさらに低下す

る可能性が有ります。そこで、私の

研究テーマは3Dプリンターを用

いたCFRPの印刷方法がCFRPの

強度に与える影響を調査すること

です。３Dプリンターを用いて、

CFRPを様々な方法で印刷し、印

刷したものに圧縮荷重を負荷し、

最も強度が高い印刷方法を調べる

ことが目的です。私の研究を通し

て３DプリンターとCFRPは様々な技術に応用でき、様々な分野の役に

立つことを期待しております。

委員会報告＆ワンダフルアカデミー　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2022-23社会奉仕委員長　柴内晶子    

動物学カンファレス（人と動物の医療の同時ケースカンファレンス）もおこな

われています｡つまり、人と動物の医学を共に考え、情報を共有することで

双方の医療に大きくプラスになる事が多々あるということです｡

人：心臓病でない人でも，ひどい心的感情的ストレスに曝されると「たこつぼ

型心筋症」急におこる心臓の劇的変化で命の危機

に陥ります．　　

動物：極度に追い詰められたり，命

の危険にさらされたとき、捕獲性筋

障害で，そのまま急死してしまうこ

とがあります．逃げるか？闘うか？

米山奨学生　アマード　ズハイル


